



20 LOCAL

SÁBADO, 29 DE OCTUBRE DE 2011 LA GACETA



**EN IMÁGENES**  
**Concentración contra la violencia de género.** La asociación Adavas celebró en la Plaza Mayor, junto al arco que da salida a la plaza Poeta Iglesias, la concentración que realiza cada mes contra la violencia de género./GUZÓN



**Salamanca a Tope con el Pasaje del Terror.** La Casa de la Juventud de Garrido se convirtió ayer en el Palacio de la Inquisición con motivo de "La Noche del Terror" dentro del programa municipal de ocio "Salamanca a Tope"./GUZÓN



**Fin de las jornadas sobre mujeres inmigrantes.** El debate sobre el papel de las mujeres en las asociaciones de inmigrantes puso el punto y final a las jornadas organizadas por "Salamanca Latina" en la Facultad de Derecho./BARROSO



**Nueva zona de estiramientos del Multiusos.** El Multiusos Sánchez Paraíso inauguró ayer una nueva zona de estiramientos destinada para las personas que estén preparando oposiciones o pruebas de acceso./BARROSO



**"Fiesta del descanso" en Tiendas Bed's.** Tiendas Bed's celebró su "Fiesta del descanso, Cholling Day!" con la puesta a la venta de colchones, bases, somieres y almohadas a precios muy competitivos./BARROSO

**CARRERA DE LOS MIL PASOS**

**EUGENIO SÁNCHEZ** | DIRECTOR TÉCNICO DE AVIVA

# "La carrera nos ayudará a apreciar el esfuerzo de las personas con dificultades"

El representante de AVIVA anima a todos los salmantinos a sumarse el próximo 6 de noviembre a esta iniciativa solidaria como muestra de apoyo a las personas con discapacidad

ISABEL ALONSO

**¿Por qué nadie debe de dejar de participar en la Carrera de los 1.000 pasos?**  
Lo principal no es correr la carrera sino saber por qué se corre. Y en este caso hay un trasfondo muy claro que es el apoyo incondicional a las personas que tienen dificultades. Con esta carrera vamos a apreciar el verdadero valor de aquellos que, a pesar de tener dificultades, luchan día a día y más que nadie por llevar una vida normal.

**Además se trata de una carrera sin límite de edad y donde la condición física no es tan importante como en otras ¿verdad?**

Así es. Podríamos decir que es una carrera de 0 a 150 años porque la carrera se adapta a cada uno.

**¿Qué categorías hay?**

Están los 1.000 pasos, con un poquito más de un kilómetro y abierta a todo el mundo; los 2.000 pasos para los jovencitos que tienen mayor condición física y la categoría absoluta, con casi seis kilómetros, para aquellos que además de apoyar la iniciativa quieren competir y exigirse más a sí mismos.

**¿Dónde pueden realizarse las inscripciones?**

Pueden realizarse hasta el día 3 en la planta de Deportes de El Corte



Eugenio Sánchez, con la pulsera de la Carrera de los 1.000 pasos./BARROSO

**"Los participantes podrán realizar aportaciones voluntarias destinadas a la compra de sillas de ruedas para la práctica deportiva"**

Inglés. Es una carrera popular y solidaria por lo que la inscripción es gratuita. Sin embargo, invitamos a la gente a que colabore.

**¿A qué se destinará el dinero recaudado?**

Las aportaciones se destinarán a comprar sillas de ruedas para que los niños con discapacidad física puedan realizar deporte.

**HALLOWEEN**



**¡Truco o trato! en El Tormes y el Colegio San Juan Bosco**

El centro comercial El Tormes inició ayer el taller de manualidades sobre Halloween, que se alargará hasta el próximo martes. También hubo actividades similares en colegios de la provincia, como el de San Juan Bosco, donde hubo una fiesta de disfraces./GUZÓN

